

## きょうぎ会 の 四番、 ないしん は 一番

人々が新聞を読んだりウェブでビデオを見たり試合の結果を知ったりした時、みんなは勝ち負けだけを見ます。けれども、試合だけでなくけいけんでもあると思います。

試合が始まって、私の順番が来ましたが、すぐに間違えました。じゅんけっしょうせん で負けました。それから、新聞や人々やマスコミによると、私のお話は終わるそうです。さいごのアメリカ人の選手は間違えたので、日本人の選手のほうがアメリカ人の選手よりポケモンのバトルが上手そうです。みんなは、すぐ早くはんだんして、インターネットのけいじばんで早合点します。

でも、選手を知ったら、お話は終わりません。試合の結果だけを見る人は、新聞やインターネットのけいじばんみたいに、単純化しすぎて、全部簡単にしすぎると思います。アメリカの大会に出て、多くのアメリカ人の選手に会ったことがあるんです。そして、ポケモンのワールドチャンピオンシップスで日本人の選手も知ったし、アメリカ人も日本人の選手とあそんだりポケモンをこうかんしたりしたし、試合の結果は選手の性格やお話や細部を隠すと思います。日本人の選手の中で、みんなは人間で、みんなは学生か会社員で、みんなは性格がちがって、みんなは生活がカラフルで、おもしろいと思います。

私の一番うれしくて、一番楽しかった日は、2008年の八月十七日です。その時に、ワールドチャンピオンシップスの試合の後で、私はディズニーワールドのリゾートで日本人の選手が四人とポケモンのマルチバトルをして、閉会式を見ました。それから、閉会式が終わった時、私は日本人の選手に何をするかと聞きました。予定はないと答えました。晩ごはんを食べに行きたいレストランはどこかと聞きました。英語のが得意じゃなかったから、日本人の選手の美典さんはほかの日本人の選手のやすひとさんとまさたかさんとさとみさんと話して、マクドナルドのMとベにはなのロゴを書きました。マクドナルドはけんこうな食べ物じゃないし、ベにはなは私達がとまるホテルの中にあつてとてもべんりだし、和食がおいしいそうだし、私はベにはなにをして、一緒にそこへ晩ごはんを食べに行きました。

晩ごはんに、ポケモンをこうかんしたり写真を楽しくとったりポケモンのガイドブックを読んだりたくさん話したりしました。美典さんをのぞいては、日本人の選手は英語が話せなくて、少しだけ分かりました。ざんねんでしたが、私は日本語が出来ませんでした。けれども、みんなはポケモンの言葉を使ったので、一緒に長い会話がしやすくて、私はとてもびっくりしましたが、うれしかったです。それで、ほかの選手が正しい英語の単語をさがす時、美典さんはその人手伝いました。そして、まさたかさんは電子辞書を持って来たので、ポケモンに関連がない単語をしらべやすかったんです。ですから、色々とても楽しくてちてきで分かりやすくて、長い会話が出来まし

た。新しい DS の テレビ ゲーム の ポケット モン  
スター プラチナ や DSi や 私達 の 一番好きな ポケ  
モン や 大学生 の 生活 の こと に ついて 話しま  
した。 はじめて、 私 みたい に、 ポケモン を した  
り いじわる じゃ なく わらったり する の が 好き  
な 人 に 会って、 安心 で 本当に しあわせ に な  
りました。 私 は 日本語 が 話せなくて 分からない  
アメリカ人 でしたが、 それでも 日本人 の 選手 は  
私 を うけ入れました。 友達 の 中 で、 みんな、  
とくに 美典さん は やさしい 心 の 持ちぬし です。  
友情 に 感動しました。

私 の じゅんけっしょうせん の 相手 で、 私 を や  
ぶった 男の人 の かじわら やすひとさんは 幕張 の  
大学 の 四年生 で、 せんもん は 法学 です。 そし  
て、 じゅんじゅんけっしょうせん の 相手 で、 英語 が  
得意な 女の人 の みやうち 美典さんは 玉美術 大学  
の 二年生 で、 はたちで、 せんこう は グラフィックア  
ート です。 それで、 わさび を 食べすぎて、 顔 が  
赤く なっていて、 電子 辞書 を 持っている 男の人  
の 石井 まさたかさんは 北海道 の 札幌 に 住んで  
いて、 せんもん は 歴史 です。 多分、 まさたかさん  
は 二十三歳 ぐらい でしょう。 大学 の 四年生 かも  
しれません。 今、 いい 仕事 を さがしているんです。  
さいごに、 かっこよくて、 こえ が きれいで、 めがね  
をかけている 女の人 の 山田 さとみさんは 東京大学  
の 五年生 で、 せんこう は じょうほうさんぎょう で  
す。 みんな は わかそうでしたが、 私 みたい に、 や  
すひとさんと さとみさん も 二十三歳 です。 みんな  
は とても 親切 でした。

晩ごはん の 後で、 私達 は ホテル の ロビー で  
楽しく あそんだり うれしく わらったり ポケモン の

マルチバトル を もう 一度 したり ポケモン を こう  
かんしたり しました。 この 所 の 近く で 多くのア  
メリカ人 の 選手 は もんく を 言っていました。 日  
本人 の 選手 は 練習 の 時間 が 多すぎました と  
言っていました。 アメリカ人 の 選手 は いつも 競争  
心 が 強すぎて、 いつも おこっている と 思います。  
日本人 の 選手 のほうが そんなにすべき で、 けんき  
よだ と 思います。 その後で、 楽しかったから、 時間  
が とても 早く たちました。 私は 晩 が 終わりたく  
ないんですが、 えいえん に あそべなかつたんです。  
別れたく ありませんでしたが、 けっきゆく 私は 美典  
さんと さとみさんに ホテル の へや へ つきそつ  
ていって、 さよなら と 言っていました. . . さとみさ  
んの へや の ドア を しめて、 私 の へや に  
帰って、 本当に かなしく なりました。 いつ あの 友  
達 に 会えるだろうか？

よく日、もう 一日 ディズニーワールド の リゾート に  
とまろう と 思いました。 子供 (十三さい下) の ト  
ーナメント の チャンピオン の お母さん によると、  
エプコットセンター の 中 に まれな ポケモン ぬいぐ  
るみ や 日本せい の おもちゃ や めずらしい ポケモ  
ンの T-シャツ を 売る 店 が あった そうだ ので、  
私は エプコットセンター の 日本 パビリオン に ぬ  
いぐるみ に 行きたかつたんです。 でも、遊園地 に 行  
った 時、 日本人 の 友達 の こと を かんがえて、  
さびしく なった ので、 さがしました。 私は とても  
かわいい ミッキーマウス の ぬいぐるみ を 二つ 見つ  
けて、 美典さんと さとみさんに あげたかつたんです  
が、 あげられなかつたんです。 日本人 の 選手 も 遊  
園地 に いた そうですが、エプコットセンター は 大き  
すぎて、 人間 が 多すぎた ので、 やすひとさん も  
まさたかさん も 美典さん も さとみさん も 見つけら

れませんでした。それに、私のカメラをなくして、とてもかなしくなりました。子供の時、エプコットセンターに行ったことがあるので、ノスタルジアがあって、もっとかなしくなりました。遊園地はおもしろくて、日本パビリオンは和食がおいしくて、みつこしの店でたくさんポケモンのぬいぐるみを買いましたが、べにはなの晩ごはんのほうが楽しかったと思います。

その夜、花火を見る時、私は花火に感動して、日本人の友達に会いたくて、色々なことをもう一度かんがえていて、泣いたんです。私は、泣きながら、計画を立てました。日本語はとても、とても上手になりたいと思いました。いつか、ポケモンをする日本人の女の子とディズニーワールドでけっこんするかもしれません。私のねがいがかんったら、多分エプコットセンターでその花火がもう一度見られるでしょうが、その時に、日本人の友達と一緒に日本語を話しながら、花火が見られたらいいと思います。

ですから、私は、今、日本語を勉強しています。このねがいがかんうまで、私は努めて、よくがんばって、日本語が上手になるつもりです。だから、新聞によると、私はワールドチャンピオンシップスのじゅんけっしょうせん で負けて、四番になったそうですが、実際は、一番楽しいけいかんを勝ち取りました。